

## Reventin-Vaugris

# L'avancée des travaux de rénovation de la salle d'animation rurale

Le Dauphiné Libéré –



Jean-Luc Leicher, adjoint au maire, suit l'avancement des travaux. Photo Le DL /Dominique Josset

Depuis bientôt un mois, la salle d'animation rurale (SAR) est en travaux, donc fermée à toute activité. Si l'embellissement (peinture) est certainement la partie visible, la rénovation thermique est l'objectif principal visé par la municipalité. Dans cet esprit et pour minimiser les coûts de fonctionnement, les huisseries (portes et fenêtres) ont été changées. La régulation du chauffage, une meilleure isolation des murs et un éclairage Led complètent l'ensemble. La SAR date de 1985. Jean-Luc Leicher, adjoint au maire qui pilote ces travaux, indique que le coût sera de l'ordre de 95 000 € subventionné à hauteur de 25 %. Des entreprises locales ont été sollicitées. L'achèvement de cette rénovation est annoncé pour fin février. Tout doit être prêt pour le 1<sup>er</sup> mars. L'association Entrez ! C'est ouvert ! devrait être la première à en profiter pour une conférence. Un prochain dossier, toujours dans l'optique de réductions des coûts, concernera l'installation d'une centrale photovoltaïque collective destinée à alimenter les bâtiments.